

La Gazette de l'environnement

À tous, meilleurs vœux 2022 !



En ce début d'année où nous aspirons tous à retrouver rapidement un mode de vie normal, laissons notre « Rose de Bretagne » symboliser cet espoir. Partout dans le monde, fleur d'entre les fleurs, **la rose est symbole d'amour**. Que pleins de projets en faveur de la protection de l'environnement puissent fleurir au sein de notre District. Que notre engagement soit intergénérationnel et que tous nos clubs, Interact et Rotaract compris, puissent œuvrer ensemble à préserver la nature, ce bien commun si précieux dont nous avons la gestion entre nos mains. A tous, nous souhaitons une **belle année rotarienne**, pleine de belles **actions** et, surtout, beaucoup d'**amitié** et de moments de **convivialité**. A chacun, nous formulons le souhait d'être pleinement heureux et serein. Que de nombreux rosiers fleurissent dans vos jardins, vos villes et dans vos cœurs : ensemble, pour nos jeunes, **contribuons à donner un futur à l'avenir !**



Soyons au rendez-vous du 20 mai 2022

Plantons des rosiers pour sauver les abeilles !

Pollinisation des fleurs, production de miel, cire, nectar : grandes travailleuses, **les abeilles sont indispensables** au bon fonctionnement de nos cultures et à notre vie quotidienne. Pourtant, aujourd'hui, elles sont en grand danger. Depuis de nombreuses années, leur mortalité est en forte hausse en raison de divers facteurs : usage intensif des produits phytosanitaires par l'humain, dérèglement climatique, prolifération des virus et parasites. Il nous faut donc agir immédiatement ! C'est pourquoi, afin de sensibiliser la population à leur importance et à la nécessité de les protéger, **les Nations Unies ont désigné le 20 mai 2022 en tant que « Journée mondiale des abeilles »**. Le 20 mai coïncide avec l'anniversaire d'Anton Janša, l'apiculteur slovène reconnu aujourd'hui comme étant le père de l'apiculture moderne : un projet de visioconférence sur l'histoire de cette journée, animé par un éminent spécialiste du sujet et proposée à tous nos clubs, est actuellement à l'étude.



Interact Aix-les-Bains-District 1780 Source Rotary Mag, juillet 2020

Les Interactiens plantent des arbres « mellifères » pour les abeilles !

Le « tupélo gommier noir » permet aux abeilles de butiner les pollens nécessaires au bon développement de leurs ruches situées dans le jardin vagabond de la ville d'Aix-les-Bains.

Cette action a été rendue possible grâce aux partenariats et aux soutiens de la ville et des responsables de l'association des amis du Jardin Vagabond. Cet arbre feuillu particulier originaire de l'est des Etats-Unis, a été sélectionné par les Interactiens pour ses grandes caractéristiques florifères dont les nectars sont des apports essentiels pour la vie et le développement des abeilles ainsi que leurs protections écologiques.



SERVIR POUR CHANGER DES VIES

District 1650
Rotary



Bretagne - Mayenne